

Identificate / Regístrate Jueves 10 de febrero de 2011 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

iberanuncio.es

pisos

ibercoches.es

laopiniondegranada.es

NOTICIAS  
Cultura

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

PARTICIPACIÓN

CULTURA

TURISMO

OCIO

Cultura

Música

Gatos Pardos

Gente

Fotos

Televisión

Programación TV

laopiniondegranada.es » Cultura

Editado por la EUG

## Pérez Tapias busca a la izquierda

El profesor de la UGR presenta el libro "La izquierda que se busca. Reflexiones sobre políticas en crisis"

09:53 VOTE ESTANOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta

3



**REDACCIÓN** El profesor de la Universidad de Granada presenta este jueves en Granada el libro "La izquierda que se busca. Reflexiones sobre políticas en crisis", publicado por la Editorial de la Universidad de Granada (EUG). Se trata de un libro que contiene reflexiones al hilo de los acontecimientos, en unas ocasiones tomados de lejos, en otras tomados de lo más cercano, con la idea siempre de contribuir con ellos a rehacer un discurso de izquierda y con la firme voluntad, según manifiesta el propio autor, "de mantener la continuidad de la tradición del socialismo democrático actualizando su legado."

Escribiendo desde una posición política claramente explicitada, así como desde la conciencia de lo que supone la situación de quien forma parte, como diputado, del grupo parlamentario que en el Congreso apoya a un gobierno socialista, los textos que aquí se presentan no dejan de reflejar todas esas circunstancias, formando también parte de ellas el personal empeño de su autor de conjugar lealtad con espíritu crítico --no son incompatibles, sino todo lo contrario--, así como la búsqueda sin dogmas y fidelidad a principios irrenunciables."

Pérez Tapias lleva a cabo en este libro, asegura el autor del prólogo, García Santasmases, "un conjunto de análisis muy penetrantes acerca de la conveniencia de combinar los problemas de la redistribución con los problemas del reconocimiento. Por ello ahora, precisamente ahora, cuando nos dicen que hay que olvidarse de cualquier política redistributiva, cuando afirman que vamos a convivir con el paro estructural, cuando nos conminan a asumir que las futuras generaciones no podrán gozar de las conquistas del Estado del bienestar, uno no puede sino preguntarse: ¿qué será de la laicidad, de los derechos cívicos, de la interculturalidad, de la memoria de las víctimas?".

El libro se estructura en diez capítulos, en los que se trata de "Crisis del capital, drama de los trabajadores", "¿Sostenibilidad frente al naufragio?", "Cultura federal para un Estado plurinacional", "Tras una Europa difícil", "A la defensiva ante un mundo incierto", "Entre el pragmatismo y la dignidad: una política cuestionada", "Para no someterse al mercado. Educar en una sociedad pluralista", "Asuntos de vida y de muerte: la bioética en el debate público", "Laicidad o reubicación democrática de la religión", y "Vivir y recordar desde Granada".

**El autor.** José Antonio Pérez Tapias es profesor de la Universidad de Granada, en la que se doctoró, tras cursar estudios de filosofía y teología, con una tesis sobre El pensamiento humanista de Erich Fromm. Crítica y utopía desde Marx y Freud, informa la UGR en un comunicado.

Su actividad docente e investigadora, desde la antropología filosófica y la filosofía de la cultura, así como su compromiso cívico y su militancia política, lo han llevado también a volcar su reflexión sobre la problemática educativa y sobre cuestiones éticas y políticas especialmente relevantes en los debates de nuestra sociedad. Ha participado y colaborado en publicaciones periódicas especializadas y en trabajos colectivos, bien sobre temáticas de actualidad, bien sobre autores del pensamiento contemporáneo como Ricoeur, Apel o Gadamer.

Entre sus trabajos destacan obras como Claves humanistas para una educación democrática (1996), Educación democrática y ciudadanía intercultural. Cambios educativos en época de globalización (2002) y El riesgo de opinar (2006), Argumentos contra la antipolítica (2008), además de Filosofía y crítica de la cultura (2000) e Internautas y naufragos. La búsqueda del sentido en la cultura digital (2003), las dos últimas publicadas en esta misma Editorial.

José Antonio Pérez Tapias



Portada del último libro de José Antonio Pérez Tapias. L.O.



GRANADA DESPIDE A ENRIQUE MORENTE



PREMIOS CINE



Goya 2011

La Gala de los Goya

Goya mejor película

Alfombra roja

Goya mejor actor

Oscars 2011

Nominados al Oscar

Películas nominadas

Gala de los Oscars

Alfombra roja



laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. Premios para los vinos de Granada
2. Los productores de subtropicales podrán asegurar las cosechas
3. Ordenan el cierre del asador de Marbella
4. La Junta ordena el cierre del asador 'insumiso' de Marbella
5. Ecologistas denunciarán a Gallardón y Ana Botella
6. Puchero
7. Una avioneta con 12 personas se estrella en Irlanda
8. Diputados pluriempleados
9. Una ONG divulga un vídeo sobre el acoso a un activista chino ciego
10. Caamaño: "A pesar de los estatutos de Sortu, ETA sigue"